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COMUNITA’MONTANA Gennargentu  

Mandrolisai 
 

                                                      Copia 

                                                                             

 DELIBERAZIONE DEL CONSIGLIO COMUNITARIO 

 

 

N.  37 

 

del  09.05.2018 

 

Prot.  1370 

 

OGGETTO:  SNAI. Preliminare di Strategia. Esame e determinazioni     

  

 

L’anno Duemiladiciotto  il giorno  nove  del mese di  Maggio, alle ore 10:00 nella sala riunioni  

della Comunità Montana  Gennargentu – Mandrolisai a Sorgono, per determinazione del  

Presidente, partecipata ai Signori componenti a norma di legge,  si è riunito in II° Convocazione,  il 

Consiglio della Comunità Montana “ Gennargentu – Mandrolisai”.  

 

Presiede la seduta il  Presidente Dr.  Angelo Nocco; 

 

Risultano presenti all’appello nominale: 

                                                        

NOME E COGNOME Presenti Assenti 

1 -  Casula          Sebastiano  x  

2 -  Corona         Alessandro  x 

3 -  Littarru        Gian Luigi  x 

4 -  Loche            Flavia Giovanna Chiara x  

5 -  Mameli         Gualtiero   x 

6   -  Manca        Antonio Andrea x  

7   -  Nocco          Angelo x  

8   -  Peddio         Francesco Mario  x 

9 -   Porcu           Gianfranco x  

10-  Porcu           Maria Domenica x           

11 - Sotgiu         Cecilia           x    

 

Consiglieri assegnati  n. 11 in carica  n.11, presenti  n. 6  assenti n. 5 
 

Assiste il Segretario della Comunità Montana  D.ssa Angela Daga  
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IL CONSIGLIO COMUNITARIO 

Dato atto che partecipano ai lavori del consiglio i Sindaci dei Comuni di  Sorgono e Teti, e l'ing. 

Francesco Licheri rappresentante della Ditta PLANS incaricata della redazione della Strategia 

dell'area Gennargentu Mandrolisai; 

Dato atto che alle ore 11.30 esce il consigliere Porcu m. Domenica 

 
SENTITA la relazione del Consigliere Flavia Loche che, in qualità di referente politico per la 

SNAI,  informa i presenti  che da un confronto con i funzionari regionali  è stato rilevato  che il 

lavoro sinora fatto per il preliminare della strategia  è da considerare  solo come il prodotto dello 

scouting effettuato nel territorio. Dalla verifica dei  report  non risultano  riportati tutti gli interventi 

e per alcuni settori, nello specifico turismo e sviluppo, manca l'approfondimento.  Inoltre mancano i 

dati a supporto di quanto descritto, compresi quelli riguardante la sanità. La selezione degli 

interventi  sarà fatta successivamente. A giugno con data da definire saranno  fatti altri scouting 

direttamente dai tecnici del Comitato  e dai funzionari RAS; 

SENTITO l'intervento del  Segretario dell'Ente  che  dettaglia le informazioni già riferite dal 

consigliere Loche; 

SENTITO il Presidente che sottolinea come l'assistenza tecnica incaricata  stia chiedendo da tempo  

di chiarire diversi punti. Ci sono delle indicazioni importanti da dare: 1) Non bisogna parlare solo 

di bosco,  ma anche di collina e dei vigneti; 2) Scuola. Organizzazione del Campus. Per l'area nord 

del territorio  prevediamo i laboratori di scienze, chimica, fisica, ecc.  e perfezioniamo quello che 

esiste.  3) Mobilità: i collegamenti con macchine elettriche, compreso l'accesso ai servizi sanitari; 

4) Sanità: potenziare l'ADI  con almeno 12 ore di assistenza  e gli infermieri dei comuni; 5) 

Produzione energia  con biomasse; 

SENTITO l'intervento dell l'ing. F. Licheri  che  riconduce  ad una questione di metodo  e di 

indicazioni  le ragioni che hanno portato alla situazione attuale:  premura degli amministratori di  

chiudere, le indicazioni  del Comitato e della RAS  discontinue, le mancate risposte 

nell'acquisizione dei dati. La  mancata partecipazione agli incontri dello scouting da parte degli 

imprenditori e degli altri attori del territorio. Verificare la possibilità di utilizzare come fonte le 

schede degli altri tavoli tematici istituito per la strategia di sviluppo;  

SENTITI gli interventi dei consiglieri presenti 

Porcu G.: Prevedere iniziative per le piccole e micro imprese del settore agricoltura. Problema 

fauna.  

L'esame del punto si conclude con l'intervento del Presidente che riassume quindi  che  occorre  

acquisire i dati  necessari, completare  il lavoro che è scaturito dallo scouting ed integrare il lavoro 

con le indicazioni  sopra indicate  



 3

  Letto, confermato e sottoscritto 

 

                        Il Presidente                                                       Il Segretario 

                    -  F.to  Nocco -                                                   -  F.to  Daga - 

 

 

 

CERTIFICATO DI PUBBLICAZIONE 

 

          
Certifico che copia della presente deliberazione è stata affissa all'Albo Pretorio on line di questo 

Ente in data odierna ove rimarrà per quindici giorni consecutivi. 

Sorgono   26.05.2018                                   

                                                                           Il Segretario 

                                                                  - Dr.ssa Angela Daga -  

 

 

 

Copia conforme all'originale per uso amministrativo 

Sorgono  26.05.2018 

                                                                           Il Segretario 

                                                                                    - Dr.ssa  Angela Daga - 

 


